

Frau Oberbürgermeisterin
Stefanie Seiler
Maximilianstrasse 100

67346 Speyer

28. Juni 2023

Anfrage: Handwerkerbrunnen auf dem Königsplatz

Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin,

der Handwerkerbrunnen auf dem Königsplatz wurde 1953 mit der volkstümlichen Figur des Speyerer Brezelbubs über einem achteckigen Trog mit den Wappen der 16 Handwerkszünfte Speyers geschaffen. Der Grundstein wurde am 5. Juni 1953 gelegt.

Folgerichtig besteht dieser Brunnen nunmehr seit genau 70 Jahren.

Der Brunnen am Königsplatz, der zwar die meiste Zeit als Parkplatz, aber auch als Platz des Wochenmarktes und als Treffpunkt vieler Speyerer dient, ist dennoch ein Anziehungspunkt.

Um so mehr verwundert uns der Zustand des Handwerkerbrunnens, der offensichtlich auch nicht in Betrieb ist. Deshalb mögen Sie uns bitte folgende Fragen beantworten:

1. Warum ist der Brunnen nicht in Betrieb?
2. Ist beabsichtigt, den maroden Trog (siehe Bilder) zeitnah zu sanieren?
3. Ab wann ist beabsichtigt, den Brunnen wieder in Betrieb zu nehmen?



Mit freundlichen Grüßen,

Sarah Mang und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe